

Krems, am 07.05.2024

Geh- und Radweg in der Wachaustraße saniert

Neue Asphaltdecke zwischen Hohensteinstraße und Winzergasse

Krems - Der Geh- und Radweg in der Wachaustraße wurde stadtauswärts im Bereich Hohensteinstraße bis Winzergasse saniert.

Passant:innen kritisierten schon länger den schlechten Zustand des Geh- und Radwegs in der Wachaustraße. Die Stadt reagierte und ließ die Asphaltdecke des Rad- und Fußwegs auf einer Länge von rund 200 Metern erneuern. Gleichzeitig wurde der Radweg auf 1,8 Meter verbreitert. An den Zufahrten zu den Betrieben an der Wachaustraße gilt ab sofort Vorrang für Radfahrer:innen und Fußgänger:innen. Wichtig war auch der Ausgleich der häufig wechselnden Hoch- und Tiefborde, die eine Gefahrenquelle für Radfahrer darstellten. Im Zuge der Bauarbeiten wurden im Vorfeld auch der Mischwasserkanal sowie die Strom- und Gasleitungen in diesem Bereich erneuert. Außerdem wurden mehrere Grünflächen entsprechend der Ringstraße neu angelegt und gestaltet sowie zusätzliche Bäume gepflanzt. Die Kosten für die Oberflächensanierung belaufen sich auf rund 80.000 Euro.

Foto: Freuen sich über die Fertigstellung: Stadtrat Werner Stöberl, Amtsleiterin Silvia Schmid (Amt für Stadt- und Verkehrsplanung), Dominik Kormesser (Abteilung für Straßen- und Wasserbau), Patricia Denk (Amt für Stadt- und Verkehrsplanung), Bürgermeister Peter Molnar sowie Dominik Dingl und Rudolf Florreither von der Firma Porr.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227

Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales

Obere Landstraße 4, 3500 Krems